

Une BD documentaire se prépare à Vivoin

Auteur de bande dessinée, Sébastien Vassant sera bientôt en résidence au Prieuré de Vivoin pour créer une bande dessinée sur la vie des habitants du nord Sarthe.

Collaborateur de la Revue Dessinée, Sébastien Vassant s'apprête à prendre ses quartiers au Prieuré de Vivoin pendant huit semaines, entre janvier et juin prochain.

Afin de « construire [son] reportage sur le thème de la ruralité », l'auteur ira à la rencontre des habitants des communes aux alentours de Vivoin (Ballon, Beaumont-sur-Sarthe, Fresnay-sur-Sarthe, Marolles-les-Braults, etc.) pour recueillir leurs témoignages. Pourquoi sont-ils là, depuis quand, et pour certains, pourquoi s'en aller ? etc. L'auteur s'aidera aussi de

chiffres, cartes, graphiques sur les lieux. « C'est à partir de ces rencontres, qui sont autant de récits de vie, et de ce travail de documentation, que je vais bâtir mon récit et créer une BD documentaire ».

Un concept auquel s'intéresse beaucoup le jeune homme. Ce dernier animera également des ateliers pédagogiques dans les collèges partenaires, la bande dessinée constituant une forme d'écriture à part entière.

Soutien à la création

« L'accueil d'un auteur en résidence poursuit l'action

➤
Sébastien Vassant sera à Vivoin au cours du premier semestre 2015.



menée par le Conseil général depuis plus de 10 ans autour de la bande dessinée », souligne Véronique Rivron, présidente de la commission Culture, Jeunesse et Sports. « Ce soutien à la création littéraire, en collaboration avec la Direction régionale des af-

fares culturelles (Drac), permettra au public de découvrir un auteur dans la réalisation d'un album ».

La bande dessinée devrait trouver sa place dans un prochain numéro de la Revue Dessinée.